



QUIZ

Réponse 3 : réponse C

La cité médiévale de St Ilpize devrait son nom à un berger nommé Ilpidius qui aurait vécu vers l'an 300.

Voici son histoire :

Le soldat romain Julien, originaire de Vienne et converti à la nouvelle religion, serait venu se réfugier en auvergne pour fuir les persécutions. Malheureusement, il fut retrouvé par les soldats romains et décapité en l'an 304. Sa tête fut rapportée à Vienne par Saint Ferréol, un autre chrétien qui sera tué à son tour.

Un jour, des anges apparaissent à deux vieillards bergers : Ilpidius et Arcontius.

Les anges les chargent d'ensevelir dignement le corps de Saint Julien, ce qu'ils feront, et, en remerciement, ils retrouveront aussitôt vigueur et jeunesse. Ilpidius se retire dans une grotte, au pied du python rocheux de St Ilpize. Il y vit en ermite dispensant des bienfaits à la population locale. Il meurt tragiquement, lapidé par des pillards. En reconnaissance, la population aurait donné son nom au village.

Sa mémoire est toujours honorée le 18 juillet. Les visiteurs peuvent encore apercevoir la grotte de l'ermite, même si elle n'est plus accessible aujourd'hui.

JOURNÉES
EUROPÉENNES DU
PATRIMOINE
19-20
SEPTEMBRE
2015